



うさぎぐみだより

平成 30 年 9 月 1 日
社会法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアース
発行者

8月が終わりましたが、まだまだ暑い日が続いていますね。先月は、台風などの影響で天候に恵まれず、体調を崩す子もいたので、なかなか戸外遊びができませんでした(T_T)
水分補給や熱中症に気をつけながら戸外で思いきり体を動かしたいと思います。



楽しかった水遊び

天候や体調面で水遊びがあまりできませんでした。水遊びができた日は、水の冷たさや感触を嫌がっていたお友だちもいましたが、徐々に慣れてきて、子どもたちも楽しんでいました。

ホースから出る水を触ってみたり冷たさを感じたり、タライに張った水に足を入れて感触遊びを楽しんでいました。

おたんじょうびおめでとう！



おねがい

- ・お友だちや自分を傷つけてしまうことがありますので爪のチェックをお願いします。
- ・まだまだ暑い日が続きますのでお着替えを多めに持たせてください。

お気に入りの絵本

- ・ねないこだれだ
- ・おぼけなんてないさ
- ・おーいカバくん
- ・みんなのこびと

クラスの様子

男の子は車のおもちゃが大好き。たくさん繋げて「フュー」と走らせて遊んでいます。また、園庭ではボールやちょうちょを追いかけて「先生いたよー！」と教えてくれます。

女の子は手さげカバンにままごとセットを入れてお買い物遊びをしています。最近は「〇〇したよー」とお家での出来事を教えてくれる姿もあり、先生たちとの言葉のやり取りを楽しめるようになってきました。

